
BM Böhling erklärt, dass solche Angelegenheiten grundsätzlich öffentlich beraten werden. Da der Rat 
aber heute in öffentlicher Sitzung im Rahmen des Gesamthaushalts entschieden hat, ist das nach der 
NGO völlig ausreichend ist. 


